

Dick Schoof es el Primer Ministro: Asume nuevo gobierno antiinmigración en Países Bajos

Propone restricciones al asilo, a la reunificación familiar y a los estudiantes extranjeros.

THE ASSOCIATED PRESS

Con la promesa de imponer nuevos y estrictos límites a la inmigración, un nuevo gobierno neerlandés tomó posesión ayer, más de siete meses después de que un partido de extrema derecha ganara los comicios.

Si bien sus políticas parecen enfocarse principalmente al interior del país, el nuevo gobierno se comprometió a mantener su apoyo a Ucrania. El nuevo Primer Ministro, Dick Schoof, un exdirector de inteligencia, dijo a The Associated Press que percibe que la mayor amenaza para Países Bajos proviene "del Oriente".

Schoof reemplaza a Mark Rutte en el cargo, quien estuvo 14 años al frente del gobierno y que el 1 de octubre asumirá como secretario general de la OTAN.

El Partido para la Libertad (PVV), de Geert Wilders, una formación antiinmigración, ganó la

mayor cantidad de escaños en los comicios celebrados el año pasado, pero le tomó 223 días conformar un gobierno.

Schoof, exdirector de la agencia de inteligencia y de la oficina antiterrorismo del país, asumió formalmente el cargo junto a otros 15 ministros que integrarán el gobierno de coalición de derechas.

Los cuatro integrantes de la coalición son el PVV; el Partido Popular por la Libertad y la Democracia, la formación de centro derecha de Rutte; el populista Movimiento Campesino-Ciudadano y Nuevo Contrato Social, de centro.

El acuerdo formal para la creación de la nueva coalición introduce medidas estrictas para los solicitantes de asilo, suprime la reunificación familiar para los refugiados y pretende reducir el número de estudiantes internacionales en el país.



EL NUEVO PRIMER MINISTRO y un alto funcionario despiden a Mark Rutte, quien dejó el gobierno después de 14 años.